



北本市立南小学校だより

わかみどり

URL <http://minami.city.kitamoto.lg.jp>

令和7年12月号

〒364-0032

北本市緑3丁目387番地

TEL 048-591-4709

FAX 048-591-5802

学校教育目標 みんな なかよく みどりの学校 「かしこく げんきな 南つ子」

いよいよ季節が冬となりました

校長 酒井 一昭

校庭を囲む木々の落ち葉が木枯らしによって舞い、冬の到来を実感する季節となりました。暦の上では12月7日は「大雪」です。気象予報などでは「いよいよ冬将軍が日本にやってきます。」と言われ、関東地方では乾燥した冷たい風が吹き荒れます。

例年、この時期に体調を崩す子どもが増加する傾向があり、健康面への配慮も十分必要となってまいります。ご家庭においても、睡眠、栄養、休養、規則正しい生活を心がけ、お子様の健康管理にもご留意いただけますようお願いいたします。



挨拶はどうして大切なんですか？

毎朝、子どもたちが登校してくると、「おはようございます」と元気な声を聞くことができます。こちらからできる限りたくさんの子供たちに声をかけるようにしています。返してくれるあいさつは、とても気持ちの良いものです。

「挨拶は大切ですか？」と問われると、多くの人が「大切なこと。」と答えるのではないでしょうか。しかし、「挨拶はどうして大切なんですか？」と問われたら、何と答えますか？挨拶は当たり前にすることだから、その理由は深く考えたことはないという方もいらっしゃるのではないでしょうか。



そこで「挨拶」という言葉について調べてみました。この二つの漢字をばらばらで訓読みすると、何と読むでしょうか。正解は「挨く…ひらく」「拶…せまる」だそうです。私は全く知りませんでした…。「挨拶」という言葉を調べると、「挨」…心を開き迫る、「拶」…相手のそばまで近づくという意味があるそうです。

つまり、挨拶は「自分の心を開き、相手の心まで近づく」ことだと言えます。実際に、よりよい人間関係を構築するには、まずは自分の心を開き、自分から相手に気持ちを向けていくことが大切です。良好な人間関係を育む第一歩が挨拶と言えるのかもしれません。

まずは自分が姿勢を見せてることで、その大切さを伝えていこうと思います。

感染症対応ではご心配おかけしました

11月中旬、本校でインフルエンザ等の感染症による出席停止の児童が増えはじめ、急遽、学年・学級閉鎖とさせていただきました。



児童・保護者及び地域の皆様には大変ご心配・ご迷惑等をおかけしたこと、予定変更させていただいたこと、4年生については保護者のお迎え対応をお願いしたこと、など大変申し訳ありませんでした。また、安心安全メールでの情報提供について、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。今後も引き続き、感染症予防対策・対応についてしっかりと取り組んでまいります。

その週に計画されていた行事は中止もしくは延期となりました。4年生は、21日(金)の「校外学習」を12月9日(火)に延期しました。19日の「授業公開」は、2・3・5・6年生・フレンドリー学級で予定通り実施し、1年生と4年生は12月3日(水)に延期しました。19日当日は多くの保護者の皆様に足をお運びいただきありがとうございました。今後もよろしくお願ひいたします。